

LES PAYS DU BUËCH

VEYNES

Semaine de l'industrie : le préfet visite des entreprises

Dans le cadre de la 3^e édition de la semaine de l'industrie qui se déroule sur l'ensemble du territoire national du 18 au 24 mars, Jacques Quastana, préfet des Hautes-Alpes, et Christophe Lotigie, secrétaire général de la préfecture des Hautes-Alpes, Jacques Colomines, directeur de l'unité territoriale 05 de la direction, et Sylvain Hons-tette conseiller technique de la CCI 05, accompagnés de Christine Nivou, conseillère régionale et maire de Veynes, ont visité mercredi trois entreprises implantées à Veynes (Vit Resorts, RD Technologies et Comptoir général du ressort) afin de découvrir ces industries, leur métier et leur fonctionnement. Deux d'entre elles font partie du classement des entreprises les plus performantes du département, publié en décembre.

“Être chaudronnier, c'est un très beau métier”

Les représentants de l'État ont échangé avec ces chefs d'entreprises qui arrivent à développer leurs activités malgré un contexte économique difficile en constituant, pour certains, un réseau commercial dans toute l'Europe et même au-delà.

Leurs compétences se sont construites sur l'écoute



Ces visites ont été l'occasion de se rendre compte de la dynamique de l'industrie du département, à mettre en avant, notamment auprès des jeunes.

et les besoins spécifiques de leurs clients. Michel Vrinat, de RD Technologies a expliqué la nécessité de pouvoir s'adapter, être attentif et vigilant à la concurrence européenne en maintenant une compétence technique. « Nous sommes satisfaits et très fiers de l'implication des ouvriers dans l'entreprise. Être chaudronnier est un beau métier où il y a une vraie

compétence. »

L'industrie française, en particulier celles des Hautes-Alpes, a besoin d'être connue et reconnue : peu de jeunes se voient dans l'industrie aujourd'hui. « Il faut revaloriser le travail manuel », a ajouté Monsieur Vrinat.

Suivre le flux de l'activité économique et s'installer à côté de ses clients est la devise du groupe CGR. Mi-

chel Malen, directeur d'unité sur Veynes a parlé de ses projets de la pérennisation le site de Veynes. « L'activité est là et elle se développe », a-t-il ajouté. Infrastructures de qualité, formation du personnel, embauche de jeunes en apprentissage sont autant d'atouts pour ces entreprises veynoises qui méritent d'être valorisées auprès des jeunes.

En ce sens, la semaine de l'Industrie s'inscrit pleinement dans cette dynamique de compétitivité et permet de promouvoir tous ces métiers pour accroître les vocations. Les représentants de l'État ont été satisfaits de rencontrer ces chefs d'entreprise qui mettent en avant les compétences et le savoir-faire du département.